
Ata da 580ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
 Gestão 2015/2018 2 

Data: 08/05/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Deputada Ana Paula Lima responde ofício do SIMESC, onde o mesmo 6 
explicita seu posicionamento no que tange à Reforma Previdenciária. 7 
2.2. Correspondências expedidas: Nada a relatar. 8 
2.3. Encaminhamentos: Nada a relatar. 9 
3. Informes:  10 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Erial informa que a assessoria jurídica proferiu palestra na cidade de Pomerode no 11 
dia 28 de abril sobre propaganda e publicidade na área médica. Participaram do evento também a coordenadora 12 
Terezinha e os diretores regionais Lothar Stange e Roberto Amorim Moreira, com cerca de 60 médicos presentes. 13 
Informa também que a diretoria de assuntos jurídicos reuniu-se com a assessoria jurídica em 02 de maio e que os 14 
assuntos foram o planejamento do jurídico para filiações e novas medidas a serem adotadas. Jornalista Carla 15 
informa que foi cancelado o contrato de veiculação do Momento SIMESC nas rádios Antena 1 e Guarujá, de 16 
Florianópolis. Informa ainda que a revista 155 já foi encaminhada para a gráfica. Dr César apresenta relatório 17 
financeiro relativo às modificações realizadas recentemente no Momento SIMESC, especialmente no que tange aos 18 
cancelamentos e não renovações de contratos. 19 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Vânio não recebeu ligações relevantes. Dr. Leopoldo assume o plantão. 20 
3.3. Diretorias Regionais: Nada a relatar. 21 
4. Ordem do Dia: 22 
4.1. Médicos do Hospital Universitário: Dr. Vânio apresenta as convidadas Dra. Maristela Agostinha Santos 23 
Vieira e Dra. Silvia Meyer Cardoso que, a pedido do Dr. Oscar, comparecem hoje à reunião para solicitar apoio em 24 
relação à situação vivida por alguns médicos do HU. Dr. Leopoldo comenta que uma das questões pendentes é a 25 
carga horária, já que hoje o médico é o único profissional em todo Hospital que trabalha 40 horas semanais, todos 26 
os demais funcionários tiveram redução para 30 horas. Enfatiza ainda que o fato de alguns profissionais estarem 27 
sendo acusados de não cumprir sua carga horária pode ser explicado pela inexistência de sobreaviso médico em 28 
2015, época em que foram iniciadas as investigações. O médico cumpria suas obrigações no hospital, mas 29 
permanecia à disposição 24 horas por dia (em alguns casos podendo ficar de sobreaviso até 7 dias por semana), 30 
sendo acionado e retornando ao hospital sempre que preciso a fim de auxiliar em atendimentos mesmo fora do seu 31 
horário de contratação. Dr. Oscar sugere que seja feita uma nota oficial endereçada à população, esclarecendo as 32 
particularidades do trabalho médico, explicando que o trabalho médico não se estende somente ao horário 33 
comercial e ao primeiro atendimento, sendo realizado por todo o período em que o paciente precisa de assistência, 34 
mesmo que o médico não esteja presencialmente no Hospital. Dr. Erial comenta que no dia 09 de maio esta 35 
agendada uma reunião entre advogados e diretores de assuntos jurídicos do SIMESC tendo esse assunto como 36 
pauta. Dr. Erial aproveita o momento para convidar as médicas aqui presentes a participar dessa reunião e abre o 37 
convite para os outros médicos do Hospital Universitário que também queiram participar. 38 
4.2. Médicos do CEPON/FAHECE: Dr. Vânio apresenta os colegas médicos que trabalham no CEPON, Drs. 39 
Marcelo Roberto Pereira Freitas, Maria Rosa Machado Carneiro, Cibele Vargas da Silva, Maria Eduarda Cardoso 40 
da Silva Meyer e Ricardo Sebold Branco que, a convite do Dr. Leopoldo, compareceram ao SIMESC solicitando 41 
auxílio para reiniciarem as negociações de acordo coletivo. Dr. Vânio comenta quais foram os últimos 42 
acontecimentos em relação às negociações com a FAHECE, quando ocorreram tratativas acerca do reajuste salarial, 43 
ficando pactuado um novo acordo coletivo. Porém, pouco antes da assinatura dos documentos, houve pedido de 44 
desligamento de toda diretoria da FAHECE, impedindo a finalização do referido acordo. Dr. Leopoldo 45 
complementa o relato lembrando a todos que o último acordo coletivo de trabalho da FAHECE se encerrou no 46 
período de 2014/2015 e apresenta nova proposta de como seguir com as negociações a partir de agora. Comenta 47 
que quem teria poder jurídico para celebrar esse acordo com os médicos seria uma diretoria constituída, mas que, 48 
como não há previsão de reestruturação desta diretoria, sugere elaborar documento com todas as reivindicações a 49 
serem entregues em reunião diretamente ao Secretário Estadual de Saúde, Dr. Vicente Augusto Caropreso. Coloca 50 
ainda à disposição dos médicos a DE e assessoria jurídica do SIMESC. 51 
4.3. Fim da Contribuição Sindical: Dr. Vânio comenta que foi aprovada pelo Plenário da Câmara de Deputados a 52 
nova reforma trabalhista e que entre as propostas está o fim do recolhimento da Contribuição Sindical Urbana 53 
obrigatória, passando esta a ser opcional. O advogado Dr. Ismael complementa informando que anteriormente o 54 
desconto era feito sem a necessidade de autorização do trabalhador e que, após aprovação das novas leis, o 55 
trabalhador terá que solicitar o boleto ou autorizar que seja feito o desconto direto em folha. Dr. Vânio apresentou 56 
texto elaborado pela jornalista Carla que trata do significado da Contribuição Sindical para o SIMESC, 57 
esclarecendo o que o fim dessa cobrança de forma obrigatória representa para a continuidade dos serviços deste 58 
Sindicato. Esse texto será redigido e disponibilizado a todo DE para sugestões. 59 
4.4. Proposta de Filiação: Dr. Vânio relembra diversas discussões realizadas ao longo dos últimos anos acerca de 60 
iniciativas visando incremento nas filiações (RDP, reuniões de DE, grupos de trabalho). Como nova proposta, uma 61 
das opções mais bem vistas em alguns sindicatos tem sido a fidelização do médico através de descontos com 62 
parceiros (farmácias, teatro, restaurantes, etc...), sem nunca esquecer que o carro chefe do SIMESC são as ações da 63 
diretoria e das assessorias. 64 
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4.5. SIMESC Plus: Jornalista Carla apresenta a proposta chamada de SIMESC Plus, que tem como intuito buscar 65 
empresas parceiras que possam oferecer descontos e serviços aos nossos médicos filiados, assim como já ocorre em 66 
alguns sindicatos pelo país, gerando um bom número de filiações. Uma comissão foi formada para o planejamento 67 
e implantação deste projeto. Os participantes serão as jornalistas Carla e Camila, o estagiário Afonso, os Drs. 68 
Cesar, Fabrízio, Gilberto e Renato, a advogada Dra. Vanessa Almeida, o funcionário Adriano e a coordenadora 69 
Terezinha. Dr. Leopoldo foi escolhido para ser o elo de comunicação entre o grupo e os demais diretores.  70 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Proposta de filiação. 71 
6. Assuntos informais: Nada a relatar 72 

Florianópolis, 08 de maio de 2017. 73 
(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária e revisada pela Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do 74 

SIMESC) 75 
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